

PARAGUAY

**GERECHTIGKEIT FÜR YREN ROTELA
UND MARIANA SEPÚLVEDA**

ANTONIO FRETES

President of the Supreme Court of Justice
Palacio de Justicia del Paraguay
Mariano Roque Alonso y Testanova
9° Piso, Torre Norte
C.P. N°001001
Asunción, Paraguay



Eure Exzellenz,

ich fordere Sie auf, Sorge dafür zu tragen, dass die Identität von Yren Rotela und Mariana Sepúlveda, zwei trans Frauen, rechtlich anerkannt wird.

Ihnen wird das Recht verweigert, ihre Namen legal zu ändern und Ausweispapiere zu erhalten, die ihrer Geschlechtsidentität entsprechen. Ihr Zugang zu Bildung, Beschäftigung, Wohnraum und Gesundheitsversorgung wird dadurch erheblich beeinträchtigt. Sie sind darüber hinaus Gewalt, Belästigung und Stigmatisierung ausgesetzt.

In Paraguay werden trans Aktivist*innen häufig verfolgt, angegriffen und ihre Proteste verboten. Die Rechte und der Schutz, die anderen Mitgliedern der Gesellschaft gewährt werden, bleiben ihnen oft verwehrt. Ich fordere Sie auf, in Ihrem Land die rechtlichen Rahmenbedingungen für die individuelle Selbstbestimmung der Geschlechtsidentität zu schaffen, um diese diskriminierende Praxis zu beenden. Ohne die rechtliche Anerkennung ihres Geschlechts können trans Menschen nicht in Würde, Gleichheit und Sicherheit leben.

Mit freundlichen Grüßen

Unterschrift, Datum

Name, Vorname

Adresse, Land

BITTE UNTERSCHREIBEN UND ABSCHICKEN! (Porto: 1,10 Euro – oder in kleinen Mengen als Maxibrief bis 1kg für 7,- Euro)